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Procès-verbal de la rencontre du comité de parents 
du Centre de services scolaire des Hauts-Bois-de-l’Outaouais 

tenue le 2 avril 2025 à 18 h en mode virtuel 
 
 
Présences : 
Mme Katherine Fiset, représentante de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Annick Vallières, substitut de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Sabrina Turcotte, représente de l’école des Petits-Ponts (en Teams) 
Mme Sabrina Devlin, représente de l’école secondaire Sieur-de-Coulonge 
M. Guillaume Bernier, représentant de l’école Le Rucher 
Mme Anne-Marie Crytes, représentante de la Cité étudiante de la Haute-Gatineau 
Mme Celyna Hoffman, représentante du comité consultatif des services EHDAA 
 
Absences : 
Mme Annick Hérault, substitut de l’école des Petits-Ponts 
Mme Marie-Ève Couture, substitut de l’école secondaire Sieur-de-Coulonge 
Mme Mélissa Lafrenière, substitut de la Cité étudiante de la Haute-Gatineau 
Mme Josée Danis, substitut de la Cité étudiant de la Haute-Gatineau 
Mme Annabel Turpin-St-Jacques, substitut de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Michèle Côté, substitut de l’école Le Rucher 
Mme Roxanne Gauthier, substitut de l’école Le Rucher 
 
Invitées : 
Mme Nadine Carpentier, directrice générale par intérim 
Mme Monia Lirette, personne-ressource du comité de parents 
 
 

1. Ouverture de la rencontre et constatation du quorum 
 
Mme Katherine Fiset, présidente, souhaite la bienvenue aux personnes présentes, constate le 
quorum et déclare la rencontre ouverte à 18 h. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Mme Sabrina Turcotte, appuyé par Mme Michèle Côté, d’adopter l’ordre du jour 
en ajoutant les points suivants à « Questions diverses :  
 

a) Invitation-Planification stratégique 2026-2031 (Cégep de l’Outaouais) 
b) Activité nationale annuelle de la Fédération des comités de parents du Québec 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3. Lecture, adoption et suivis du procès-verbal du 11 février 2025 
 
Il est proposé par Mme Celyna Hoffman, appuyé par Mme Sabrina Turcotte, d’adopter le procès-
verbal de la rencontre du 18 décembre 2024. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Aucun suivi. 
 

4. Parole au public 
 
Aucun public. 
  

https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/1817/3937/6401/PV_-_18_decembre_2024.pdf
https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/1817/3937/6401/PV_-_18_decembre_2024.pdf


5. Semaine nationale de l’engagement parental 
 
5.1 Reconnaissance Bronze (un parent par école) 
 
Il est proposé par Mme Katherine Fiset, appuyé par Mme Michèle Côté de participer à la Semaine 
de l’engagement parental 2025 et de remettre des prix de la catégorie Bronze aux personnes 
suivantes :  
 

• École des Petits-Ponts :   Mme Sabrina Turcotte 
• École secondaire Sieur-de-Coulonge :  Mme Marie-Ève Couture 
• École du Cœur-de-la-Gatineau :  Mme Celyna Hoffman 
• École Le Rucher :   M. Guillaume Bernier 
• Cité étudiante de la Haute-Gatineau Mme Anne-Marie Crytes 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
5.2 Reconnaissance Argent (un parent pour le CSS) 
 
Mme Sabrina Devlin, étant absente de la présente rencontre, a informé la personne-ressource du 
comité de parents, Mme Monia Lirette de nommer Mme Katherine Fiset à la reconnaissance 
Argent. Cette proposition est appuyée par Mme Celyna Hoffman. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
5.3 Rencontre de juin en présentiel 
 
Mme Katherine Fiset informe les membres du comité que la Semaine nationale de l’engagement 
parental en éducation se tiendra du 1er au 7 juin 2025. Étant donné que la dernière rencontre du 
comité de parents est prévue le 4 juin, et avec l’accord de la direction générale, elle propose que 
cette réunion se tienne exceptionnellement en présentiel, à la salle des Hauts-Bois de Gracefield. 
 
Pour souligner cette semaine thématique, les reconnaissances Bronze et Argent seront remises lors 
de la rencontre. 
 
Tous les membres présents appuient cette proposition. 
 
Ainsi, la rencontre du 4 juin se tiendra à Gracefield, dès 18 h. Les participants sont invités à 
apporter leur lunch. 
 

6. Représentants Parents au Conseil d’administration 
 
Les postes en élection au Conseil d’administration sont les suivants :  
 

- École secondaire Sieur-de-Coulonge, représentée par Mme Sabrina Turcotte; 
- Cœur-de-la-Gatineau, représentée par Mme Valérie Bouffard. 

 
Afin que les représentants parentaux soient associés au district scolaire fréquenté par leur enfant, 
les propositions suivantes sont faites : 
 

- Il est proposé par Mme Katherine Fiset, appuyée par Mme Marie-Ève Couture, de nommer 
Mme Sabrina Devlin au district de l’école secondaire Sieur-de-Coulonge et transférer 
Mme Sabrina Turcotte au district de l’école des Petits-Ponts. 
 

- Il est proposé par Mme Marie-Ève Couture, appuyée par Mme Michèle Côté, de nommer 
Mme Katherine Fiset au district du Cœur-de-Gatineau, et de transférer M. Guillaume 
Bernier au district de l’école Le Rucher. 
 

- Il est proposé par Mme Katherine Fiset, appuyée par Mme Sabrina Turcotte, de nommer 
Mme Annick Vallières au district de la Cité étudiante de la Haute-Gatineau. 

 

https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/8517/3748/8836/CSSHBO_2023-2024.pdf


Après toutes ces nominations, à compter du 1er juillet 2025, les représentants parents au Conseil 
d’administration seront ceux-ci :  
 

- École des Petits-Ponts : Mme Sabrina Turcotte; 
- École secondaire Sieur-de-Coulonge : Mme Sabrina Devlin; 
- École du Cœur-de-la-Gatineau : Mme Katherine Fiset; 
- École Le Rucher : M. Guillaume Bernier; 
- La Cité étudiante de la Haute-Gatineau : Mme Annick Vallières. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7. Entrevue CHGA | Parents en service 
 
L’entrevue faite par Mme Sabrina Devlin concernant le projet Parents en service est déposée. 
 

8. Rapports 
 

8.1 Dépôt des informations venant du conseil d’administration 
 
Les informations venant du conseil d’administration sont présentées. 
 
8.2 Dépôt des informations venant du conseil général de la FCPQ 
 
Les informations venant du conseil général de la FCPQ sont présentées. 
 
8.3 Dépôt des informations venant du comité consultatif du transport 
 
Il n’y a pas eu de rencontre. 
 
8.4 Dépôt des informations venant du comité EHDAA 
 
Il n’y a pas eu de rencontre. 
 

9. Information de la direction générale 
 
Mme Nadine Carpentier fait un retour sur la 1re semaine de la prévention de la violence et de 
l’intimidation dans les écoles. Elle mentionne que nous travaillons à la mise en place de tableaux 
de bord en lien avec la réussite des élèves. Finalement, elle informe que les équipes travaillent à 
l’organisation de la prochaine année scolaire. 
 

10. Communications et bons coups des établissements 
 
Les bons coups des établissements sont partagés. 
 

11. Correspondance 
 
Aucune correspondance. 
 

12. Questions diverses 
 
a) Invitation-Planification stratégique 2026-2031 

 
Les parents sont invités à participer à une consultation visant à élaborer le plan stratégique 2026-
2031 du Cégep de l’Outaouais.  

 
b) Activité nationale annuelle 
 
Après discussion avec la direction générale, Mme Katherine Fiset et Mme Sabrina Devlin, 
participeront à l’activité nationale annuelle organisée par la Fédération des comités de parents du 
Québec.  
 

https://www.fcpq.qc.ca/parents-engages/distinctions-reconnaissance/
https://www.csshbo.gouv.qc.ca/fr/centre-services-scolaire/conseil-dadministration


Considérant que Mme Katherine Fiset recevra une reconnaissance Argent lors de l’événement, il 
est proposé par Mme Marie-Ève Couture, appuyée par Sabrina Turcotte que la personne-ressource 
du comité de parents, Mme Monia Lirette, participe à l’événement. Le comité de parents s’engage 
à payer les frais d’inscription, d’hébergement et de repas de Mme Lirette. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

13. Date de la prochaine rencontre 
 
La prochaine rencontre du comité de parents se tiendra en présentiel, le 4 juin 2025, à compter 
de 18 h à la salle des Hauts-Bois de Gracefield. Les membres sont invités à apporter leur lunch. 
 

14. Levée de la réunion 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Michèle Côté, appuyée par Mme Mélissa 
Lafrenière de lever la rencontre à 18 h 43. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
______________________________________ 
Katherine Fiset, présidente du comité de parents 
 
 
 
 
______________________________________ 
Monia Lirette, secrétaire de la rencontre (personne-ressource) 


